
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 委員会報告
１．君が代斉唱

２．ロータリーソング　「我等の生業」

同好会報告
６．各委員会報告

　

誕生日祝い 藤井　晋　君

前例会の出席報告 　　8月25日（金）

会長の時間
 

  金久保・山口・八尋・江藤・永吉・松尾・舟木・有松・安東・小嶋

　江﨑・藤本・高嶋の諸君

本日の卓話 「不確実な時代の経営」

北九州市立大学名誉教授　齋藤貞之　様

幹事報告 幹事　江藤　賢一　君

　　本日は卓話よろしくお願いいたします。

    　・ 北九州市立大学名誉教授　齋藤貞之　様

会員出席率　　　　　   　　 81.63 ％

会員数　　　　　　　　　　（49名）

当日の出席数　　　　　　　　40  名

ゲスト　　　　　　　　    　　　　1　名

会長代理　副会長　太田信博　君  

 　ニコニコボックス

９月８日(金)　　「ＩＤМの報告」

次回例会のお知らせ

親睦委員会　有松  稔晃  君

野球同好会　三島　靖男　君
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４．出席状況の報告

５. 会長の時間

３．来客紹介

前々例会の修正出席率　 79.60 ％

ビジター　　　    　　　　　     2   名

　　　　　　　　　ロータリー情報委員会

９．卓話

８．幹事報告

７．ニコニコボックスの報告

クラブフォーラム　「ロータリー情報について」

前回の例会の際に観月会のご案内のチラシをボックスに入れています。

本日出欠を取ります。行きのシャトルバスに乗るかの記入いただけれ

ばと思います。黒崎で2次会を考えております。

石油の話をします。小学校の頃、私たちが２５歳になるころまでに

は、石油が無くなってしまうと社会の勉強で習いました。それから

５０年たちますが、一向に無くなる気配はありません。３０歳にな

る長男に同じことを聞くと、そんな事は習ってないよと言われまし

た。円周率πを「３」で教わった世代、これが正解なのか、間違い

なのか。現在の科学では、数億年前に、プランクトンが海底に沈み

長い時間をかけて石油に変わったという説が一般的ですが、いまだ

になぞが多いそうです。９月１０日あたりから、レギュラーガソリ

ンが２００円を突破するという話がありますが、すでに鳥栖辺り等

は２００円になっていると聞きました。円安での為替や石油産油国

の減産が、大きな原因でしょうが、少しでも安く政府が政治的に動

いて、国力として、安く販売をしていただければと思います。石油

枯渇＝原子力発電の話にとんでしまうとまた、違う話になりますが、

本日の安いガソリンスタンド地図アプリなども出ているようです。

皆さん是非ともご活用ください。石油の話でした。

今われわれは何を問われているか？答えの見つ

からない問いは、➀『労働改革』、➁『AIとい

うのは今後どうなっていくのか？』、➂『成熟

社会論』です。今日は主に➂の問いとは何かを

お話したい。今何を考え、何を悩んでいるか、

今、経営者であるということの資質というのは

なんなのか？を考えていく場合、非常に大きな

問題であると思います。市長選の選挙公約の

『私が市長になるとかつての１００万人都市を

取り戻します』があるが、日本全体の人口が減

っている中、北九州の人口が元に戻すために、

隣町から人口をとっていくことになるが、それ

が北九州の活性化になるのか？という疑問に感

じたのはここに焦点が絞られた。このまま成長すれば地球環境がダメになる

暖かくなって地球が沸騰化して災害が多くなり人間がやっとすめるような時

代がきている。社会の考え方は２つある。『成長論』、『成長は虚しいので

はないか？』この２つは矛盾している。経営の中に統合しているのか、して

いないのかを教科書ではなく、自分の頭で考える、自分に問いをしていく時

期が今来ているのではないか。

北九州市の事、地球環境のことをあげて『成長論』をお話になりました。

１) 例会変更のお知らせ

★門司西ＲＣ

９月 ７日(木)  １２:３０～ 「移動例会」 戸上神社会館

９月２1日(木)   １８:３０～ 門司倶楽部

★小倉西ＲＣ

９月２１日(木)  休会

９月２８日(木) １８:３０～ 松柏園ホテル

１０月１２日(木) 休会

１０月１９日(木) １８:３０～  プレミアホテル門司港

門司西ＲＣ、小倉西ＲＣ合同例会

★直方ＲＣ

９月２８日(木) １８:００～ café and dining CROIRE

２) 豪雨災害被災者に対する義援金のお願い

全国的に豪雨災害が多発していることに対し、2700地区ガバナー

から地区内外の激甚災害に対する復興支援として、義援金のお願い

がありました。

先週の例会で募金をお願いいたしましたが、先週欠席された方もご

協力をお願いいたします。

甲子園の写真と写真の資料がきていますので、見ていただき写真が欲

しい方はマネージャーにこれが欲しいということをお伝えください。

８月１６日で４６歳になりました。８

月１６日の誕生日は非常に厄介な誕生

日で、盆明けの１日目というのは、仕

事等で祝っていただけないというのが

１点と、妻の誕生日が８月１７日で１

日違いで私の誕生日はほったらかしで、

８月１７日に妻と食事に行くというこ

とで今年も１７日に食事に行きました。

今年度は、ロータリーでは出席委員

を仰せつかってるので、自分自身が

出席できるように頑張っていきたい

と思います。

・元会長斉藤君を歓迎して 伊豆・岸野・稲富の諸君
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